

Informa Siria de retiradas de las fuerzas kurdas de la localidad de Manbíj



Damasco, 2 ene (RHC) El ministerio de Defensa de Siria informó que grupos de combate kurdos continuaron la retirada de la ciudad de Manbíj, en cumplimiento de los acuerdos para normalizar la situación en el norte del país.

En un comunicado detalló la entidad que más de 30 vehículos de las fuerzas kurdas partieron hacia la orilla oriental del río Eúfrates, y comenzaron a reubicarse en la zona de Karah Kozak.

También precisa que desde el primero de enero último alrededor de 400 integrantes de esas agrupaciones se han retirado de Manbij, a unos 30 kilómetros al sur de la frontera turca, cuyas tropas están desplegadas al este de ese territorio.

Mientras Turquía incrementó su despliegue militar en la frontera con Siria, mientras continúan los preparativos para una campaña transfronteriza en el país árabe, según publicó el diario progubernamental Sabah.

Varios convoyes militares llegaron hasta las provincias fronterizas de Gaziantep, Kilis y Sanliurfa, en el sureste del país, transportando municiones, generadores y combustible para blindados, de acuerdo a la información facilitada.

Mientras tanto, vehículos militares y lanzacohetes fueron trasladados también hacia Gaziantep, observando rigurosas medidas de seguridad en toda la operación.

A mediados de diciembre, el presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, anunció una operación militar inminente al este del río Éufrates en el norte de Siria, contra las milicias kurdas denominadas Unidades de Protección Popular (YPG), que Ankara considera un grupo terrorista.

El anuncio de una inminente retirada de las tropas estadounidenses establecidas en ese territorio, hizo retrasar los planes de Turquía, que sigue sin embargo adelantando los preparativos bélicos contra territorio sirio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180113-informa-siria-de-retiradas-de-las-fuerzas-kurdas-de-la-localidad-de-manbij>



Radio Habana Cuba